

Los temblores en Perú:

Es una sacudida del terreno que se produce por choque de las placas tectónicas y por la liberación de energía en el curso de una reorganización brusca de materiales de la corteza terrestre al superar el estado de equilibrio mecánico.



Tembler más recurrente:
es un temblor a 5 km de Yanaquihua el 28 de agosto a las 5:26

El terremoto más fuerte registrado:

El 28 de octubre de 1746 a las 10:30 de la noche 4, Lima fue sacudida por un terremoto que dejó unas 1300 personas muertas mientras que en El Callao el número fue mayor, unos 3800 muertos.



Las zonas donde suceden temblores recurrentemente:

En la zona andina, de manera puntual se presentan sismos de gran magnitud en la zona del Junín, Ayacucho, Cusco, Abancay y Arequipa debido a la presencia de importantes sistemas de fallas inversas y normales.

